

Trélivan. Quelques premiers achats pour l'école



Marie-Hélène Colas, Pierrette Lehoussel et Antoinette Benoist ont été remerciées pour leur don à l'amicale laïque, et invitées à voir deux investissements réalisés. |

En février, le comité du Val avait soldé ses comptes et fermé l'association. Un chèque de 2 600 € avait été remis à l'amicale laïque, ainsi qu'un second du même montant au centre communal d'action sociale (CCAS).

Vendredi soir, l'amicale laïque a invité les trois personnes qui étaient chargées de clore les comptes du comité du Val, pour les remercier de leur geste envers l'association. L'occasion aussi de leur montrer les premiers achats réalisés au profit de l'école Jean-Ferrat : un téléviseur et deux lecteurs DVD. Ainsi, Antoinette Benoist, Pierrette Lehoussel et Marie-Hélène Colas ont reçu un bouquet et le verre de l'amitié.

Elles ont découvert la maternelle qui sera bientôt reconstruite à neuf. À leur époque, l'école n'était pas tout à fait au même endroit.